

An die
Stadtverwaltung Mainz
10.03 - Hauptamt
Christoph.Wagner@stadt.mainz.de

18. Juni 2023

Anfrage

Fahrradweg nach Gonsenheim

Zu den ältesten Wünschen und Forderungen der Draiser (und auch Gonsenheimer) Bevölkerung zählt ein sicherer Fahrradweg nach Gonsenheim. Wir verweisen zur Historie dieses Projektes auf die zahlreichen Anträge und Anfragen des OBR aus den letzten Jahrzehnten.

Inzwischen hat, nicht zuletzt wegen des Klimawandels und den sich daraus ergebenden Notwendigkeiten, ein positives Umdenken in Sachen Radfahren eingesetzt. Masterpläne und Wegenetz-Konzepte sind auf den verschiedensten Ebenen in Arbeit bzw. schon abgeschlossen.

Wir fragen daher:

- (1) Inwieweit ist der von uns geforderte Fahrradweg in diese Konzepte eingebunden?
- (2) Kann die Verwaltung absehen, ob und wann mit einer entsprechenden Planung bzw. Umsetzung gerechnet werden kann?
- (3) Welche Faktoren sprechen im Augenblick konkret gegen eine Aufnahme entsprechender Arbeiten?

gez.

Dr. Matthias Dietz-Lenssen
- Fraktionssprecher -